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Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta minutos, na 

sala de reunião, dependências do Aeroporto de Ilhéus/Bahia, foi realizada a I Reunião da Comissão 

de Gerenciamento de Ruído Aeronáutico, para dá continuidade as ações voltadas ao atendimento 

ao RBAC 161/ANAC, Emenda º03. 

PRESENTES: Marcos Mariano – Gerente de Unidade (Representante SOCICAM); Fábio Cerqueira 

de Almeida - Gerente de Operações e SGSO (Representante SOCICAM); Walquiria Andrade – 

Engenhara Ambiental/Segurança do Trabalho (Representante SOCICAM). 

AUSENTES:  Mozart Aragão – Secretário de Meio Ambiente e Urbanismo (Representante 

Prefeitura Municipal); Átila Dócio – Secretário de Infraestrutura (Representante Prefeitura 

Municipal); Vinicius Briglia, Secretário de Uso e Ocupação do Solo (Representante Prefeitura 

Municipal). 

 

I INÍCIO: O Sr. Marcos Mariano, Gerente da Unidade Aeroportuária (Representante SOCICAM), 

realizou a abertura da reunião, agradecendo a presença dos participantes e, destacou a 

importância desta Comissão, no sentido de prosseguir com as ações propostas na reunião anterior 

e estreitar a comunicação com a comunidade. 

 

 

II – Lista de Presença  

Em anexo. 

 

 

III – Implementação de canal de comunicação com a comunidade ao entorno do aeródromo.  

 

O Gerente da Unidade informou a necessidade da implantação do canal de comunicação 

com a comunidade, afim de estabelecer metodologia de acompanhamento, tratamento e divulgação 

das informações acerca de possíveis incômodos causados pelo ruído aeronáutico no zoneamento 

de ruído.  
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   Foi proposto encaminhar esta demanda para Assessoria de Imprensa (SOCICAM), com a 

finalidade de desenvolver este disposto na página (site) eletrônico, onde o reclamante poderia abrir 

uma ocorrência, bem como acompanhar todas as ações desenvolvidas para mitigar o possível 

risco. 

A Engenheira Ambiental/Segurança do Trabalho ressaltou que após a criação dessa 

ferramenta de reclamação, caso tenhamos alguma ocorrência, devemos agir em conjunto com a 

Prefeitura afim de solucionar o problema. No primeiro momento realizando análise técnica, 

visitando o local identificado no zoneamento de ruído e realizando algumas aferições com 

equipamentos específicos, bem como avaliando o tempo de exposição.  

  O Gerente de SGSO se comprometeu em encaminhar a proposta do canal de informação 

para equipe de Assessoria, contendo as informações pertinentes em atendimento ao RBAC 

161/ANAC.  

 Nada mais havendo, a Reunião da Comissão do Gerenciamento do Ruído Aeronáutico 

encerrou às 10h20 min. 

 

 

  

 

 

 


